



Lichtkünstler setzen Museum in Szene

Die schlicht in Weiß und Grau gehaltene Fassade des Museums Nordenham haben die Lichtkünstler Mareike Helbing und Rolf Arne Specht aus Marl jetzt für einige Stunden in bunten Farben erstrahlen lassen. Die Illumination des Gründerzeitgebäudes war Bestandteil

der Aktion „Kulturleuchten“, die in der gesamten Wesermarsch stattfindet. Die Veranstaltungsreihe wird an diesem Mittwoch in Ovelgönne fortgesetzt. Dort setzen die Lichtkünstler das Handwerksmuseum in Szene. Weitere Gebäude, die in dieser Woche jeweils

von 18.30 bis 20.30 Uhr beim Kulturleuchten erstrahlen, sind die Kaskade in Jade (Donnerstag), das Schifffahrtsmuseum Unterweser in Elsfleth (Freitag), die Kulturmühle in Berne (Sonntag) und der Telegraph in Brake (Sonntag).

BILD: MUSEUM NORDENHAM